



Los estudiantes han insistido en que se despidiera al académico.

Protesta estudiantil: UAH suspende a académico acusado de abuso a alumna

Plantel reabrirá
proceso interno. En la
primera instancia, no
aplicó sanciones.

D. GOTSCHLICH

En medio de un clima de tensión por protestas estudiantiles, la Universidad Alberto Hurtado (UAH) optó por suspender al académico y director del Premio Periodismo de Excelencia, Roberto Herrscher, luego de que una estudiante se querellara en su contra como presunto autor del delito de abuso sexual reiterado.

Las acusaciones se remontan a 2023, cuando la alumna del magíster en Escritura Narrativa alertó a la dirección de la casa de estudios sobre que uno de sus docentes la agredió en al menos tres ocasiones, pero no reveló el nombre del supuesto atacante por temor, según sus declaraciones.

Fue una vez que la denunciante, hoy de 29 años, presentó una querrela contra Herrscher, que recibió el apoyo de los estudiantes de la Escuela de Periodismo, que se han manifestado para exigir la remoción del académico. De hecho, los jóvenes iniciaron un paro como medida de presión a las autoridades.

Entre los alumnos causó polémica que si bien la institución abrió un procedimiento interno para indagar los presuntos hechos en 2023, este se cerró sin sanciones.

Ahora, el plantel definió suspender al docente y anunció, mediante un comunicado, que reabrirá la investigación interna, paralela a la indagatoria que hoy lleva adelante la Fiscalía de Género Oriente.